

# Bank Aceh Luncurkan Jersey Khusus Atlet dan Produk Keuangan Spesial PON

Category: Aceh

written by Maulya | 04/09/2024



**ORINEWS.id** – Bank Aceh Syariah, sebagai bank kebanggaan masyarakat Aceh, semakin menunjukkan komitmennya dalam mendukung suksesnya Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI 2024.

Bank Aceh Syariah secara resmi meluncurkan jersey khusus untuk para atlet Aceh yang akan berlaga di ajang bergengsi tersebut, Rabu, 04 September 2024. Selain jersey, Bank Aceh Syariah juga memperkenalkan kartu [ATM](#) dan pengcard (e-money) edisi spesial PON.

Peluncuran produk-produk terbaru ini dilakukan di Hotel Hermes Palace, Banda Aceh, dan dihadiri oleh Pj Gubernur Aceh

Safrizal, Za, M.Si yang sekaligus melakukan peresmian pada acara tersebut, pengurus KONI Aceh, PB PON, para pejabat Bank Aceh Syariah, atlet Aceh, serta tamu undangan lainnya.

“Atas nama Pemerintah Aceh saya mengucapkan terimakasih kepada Bank Aceh atas kontribusinya dalam mensukseskan [PON XXI](#) Aceh Sumut 2024,” ujar Safrizal ZA, (Penjabat) Pj Gubernur Aceh.

Safrizal menyambut baik peluncuran ATM dan Peng Card edisi PON yang dilakukan Bank Aceh. Menurutnya, Layanan cashless harus didukung karena hal tersebut merupakan bagian dari pemanfaatan layanan digital yang menjadi sebuah keharusan dan kebutuhan pada saat ini.

Pj Gubernur juga menyampaikan bahwa Bank Aceh harus lebih berinovasi lagi dengan peningkatan layanan digital sehingga nasabah dan masyarakat lebih memilih dan tertarik untuk menggunakan layanan bank aceh.

Pada kesempatan lain, Fadhil Ilyas, Plt. Dirut Bank Aceh mengatakan jersey khusus yang dirancang oleh Bank Aceh Syariah dan telah dicetak sebanyak 1.500 pcs ini memiliki desain yang modern dan elegan, serta menggunakan bahan berkualitas tinggi. Jersey ini diharapkan dapat menjadi penyemangat bagi para atlet Aceh untuk meraih prestasi terbaik di PON 2024.

“Jersey ini bukan hanya sekadar pakaian olahraga, tetapi juga simbol kebanggaan dan semangat juang para atlet Aceh. Kami berharap jersey ini dapat menginspirasi mereka untuk memberikan yang terbaik bagi Aceh,” ujar Fadhil.

Selain jersey, Bank Aceh Syariah juga meluncurkan kartu ATM dan pengcard (e-money) edisi spesial PON. Sebanyak 3.200 ATM dan 12.000 Pengcard Bank Aceh edisi khusus PON telah dicetak. Produk-produk keuangan ini memiliki desain yang unik dan hanya tersedia dalam periode terbatas.

“Kami berharap produk-produk keuangan edisi spesial PON ini dapat menjadi bagian dari semangat PON dan memberikan

kemudahan bagi masyarakat Aceh dalam bertransaksi,” tambah Fadhil.

Fadhil menambahkan kepada nasabah Bank Aceh yang ingin mendapatkan kartu ATM atau pun Peng Card Bank Aceh edisi PON dapat mengunjungi kantor Bank Aceh terdekat. Penukaran dilakukan secara bertahap oleh petugas Bank Aceh di kantor.

Melalui peluncuran produk-produk terbaru ini, Bank Aceh Syariah ingin menunjukkan dukungannya yang penuh kepada para atlet Aceh dan masyarakat Aceh secara keseluruhan. Bank Aceh Syariah berharap PON 2024 dapat menjadi ajang yang sukses dan membanggakan bagi Aceh.